

Libro investigó la agresión a la mujer

Con el título de *Violencia Puertas Adentro* la sicóloga Soledad Larraín presentó ayer un nuevo libro sobre la agresión a la mujer en el hogar, obra que constituye una de las investigaciones más exhaustivas sobre el tema en Chile.

De sus intenciones, la autora dijo que "es compartir una mirada de la realidad, abrir una ventana y mirar hacia el interior de los hogares donde se vive este drama. Estambién una inquietud, una angustia por cambiar las cosas y poder vivir de mejor forma en nuestro primer espacio, que es la familia".

El alcalde de Santiago, Jaime Ravinet, elogió el que la obra "contribuya a abrir las puertas de un problema que por mucho tiempo se mantuvo en silencio: en una de cada cuatro familias hay una mujer que vive violencia física".

Ravinet destacó además la utilidad que tiene el estudio para el desarrollo de políticas públicas destinadas a la prevención y rehabilitación en los casos de violencia intrafamiliar.

A su vez, la periodista Mercedes Ducci recordó el testimonio de una entrevistada, "quien se lamentó porque su agresor era la persona a quien le había confiado lo más delicado de su vida". Sostuvo además que las agresiones en el hogar "son un problema social y no privado, porque cuando se mantienen ocultos los culpables quedan sin castigo".

En tanto, la ex diputada socialista Adriana Muñoz consideró que las conclusiones del libro deben ser motivo para que se destinen mayores recursos a la protección de la mujer en nuestro país.

La Nación 14-X-1994 p. 9.

Libro investigó la agresión a la mujer [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro investigó la agresión a la mujer [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile